

PUBLIRREPORTAJE



Embajadora de Canadá visita Parque Eólico Cuel en Los Ángeles

La comitiva encabezada por la embajadora Karolina Guay viajó a la región del Biobío para conocer en terreno cómo una empresa canadiense está contribuyendo a la descarbonización de la economía y al desarrollo local a través de la generación de energía renovable.

Con el objetivo de conocer la contribución de Innergex a la economía de la región del Biobío y comprender mejor el negocio de las energías renovables, incluyendo sus oportunidades y desafíos, Karolina Guay, Embajadora de Canadá en Chile, junto a la consejera Comercial Michelle Gartland y el Trade Commissioner Patricio Cañete, de la Embajada de Canadá, visitaron el Parque Eólico Cuel de la empresa Innergex Energía Renovable en la comuna de Los Ángeles.

En Chile, la empresa de capitales canadienses cuenta con una capacidad instalada total de 743 MW de energía limpia distribuidos desde la región de Atacama a Los Lagos, generada por medio de diferentes tecnologías como hidroeléctrica de pasada, eólica, solar, termosolar y almacenamiento.

"Fue un privilegio visitar el Parque Eólico

Cuel y conocer de cerca el trabajo de Innergex, el mayor productor canadiense de energía renovable en Chile y un actor clave en la transición energética del país. Esta visita, realizada junto al equipo comercial de la Embajada o Trade Commissioner Service, tuvo como objetivo comprender mejor el funcionamiento de sus operaciones y el impacto en el desarrollo local. Canadá y Chile comparten una visión común hacia economías más sostenibles, y este tipo de iniciativas reflejan cómo la tecnología canadiense puede contribuir positivamente al desarrollo regional y al bienestar de las comunidades. Pude ver el compromiso de Innergex con el entorno local y su capacidad de generar valor más allá de lo energético. Para nosotros en la Embajada, es importante visibilizar la presencia de la inversión canadiense en regiones, como lo es en Biobío y la colabora-



De izquierda a derecha: Karolina Guay, Embajadora de Canadá en Chile; Michelle Gartland, Consejera Comercial de Canadá en Chile; Cristóbal Avello, Gerente de Operaciones y Jaime Pino, Gerente General de InnergexChile; y Patricio Cañete Trade Commissioner de la Embajada de Canadá

ción ganar-ganar que conlleva" indicó Karolina Guay, Embajadora de Canadá en Chile.

"Como empresa de capitales canadienses estamos orgullosos de contribuir a la transición de una economía cada vez más verde, a través de una generación de energía renovable que entregue energía sostenible a los hogares e industrias chilenas, y también a través de la oferta de soluciones para la minería e industrias tecnológicas. En Innergex contamos con la experiencia, los conocimientos, la tecnología y la innovación para brindar seguridad y estabilidad al sistema eléctrico nacional, al mismo tiempo que generamos un real impacto en la descarbonización de la matriz energética" dijo Jaime Pino, gerente

general de Innergex en Chile.

Durante su visita la comitiva canadiense se reunió con ejecutivos de Innergex en Chile, recorrió las instalaciones de Parque Eólico Cuel, conoció la política de relacionamiento comunitario de la compañía en la zona y visitó el Centro de Control Operacional Remoto ubicado en la región del Biobío, desde donde la empresa opera cada uno de sus más de diez parques a lo largo del país.

Innergex es un productor de energía renovable que desarrolla, adquiere, posee y opera centrales hidroeléctricas, parques eólicos, solares e instalaciones de almacenamiento de energía. Como compañía global, opera en Canadá, Estados Unidos, Francia y Chile.